

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023**

21711127 - ANARGYA NASYWA KUSTANTO

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Dalam melakukan informed consent jangan lupa untuk menerangkan tujuan tindakan. Pada persiapan botol dan infus set, mohon ujung dari infus set ditutup kembali, jangan dibiarkan terbuka. Dalam melakukan pemasangan, kateter intravena jangan dimasukkan seluruhnya, tetapip dimasukkan sedikit, jika darah sudah keluar jarum ditarik sedikit demi sedikit sambil mendorong kateter masuk. Perhitungan tetesan tidak tepat. Setelah melakukan tindakan, alat dirapikan kembali.
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: lengkapi anamnesis lagi, gali lagi terkait keluhan utamanya, misal demam ya gali lagi demamnya pola nya spt apa, tanyakan kel lain juga terkait kel utama, rpd rpk riwayat bepergian sebaiknya dieksplorasilagi, Px: jangan lupa IC sblm lakukan px fisik, lakukan pemeriksaan TTV dengan gentle, tidak perlu terburu-buru, belajar lagi cara melakukan px tekanan darah yang baik dan benar, cara cek TD, RR, HR, suhu yg benar, belajar cara pasang tensi yang benar jgn cuma lsg tny TD brp, belajar lagi px fisik abdomen, urutan dan teknik pemeriksaannya, belajar intepretasi hasil Px Fisik dan lab, jgn cm bilang naik/turun, tapi di intepretasikan.
Sistem Indera 1	Anamnesis kurang lengkap, belajar lagi teknik pemeriksaan visus dan segmen anterior ya, diagnosis kurang tepat, komunikasi baik
Sistem Indera 2	ax cukup lengkap, VS ok, menggunakan head lamp, cuci who, posisi menyilang, tangan koq tdk menarik telinga hanya tgn kanan memgang otoskopi, hidung dan orofaring dilakukan, dx benar namun dd kurang, tx blm lengkap anti nyeri
Sistem Indera 3	Px fisik: inform consent bagus, px hidung pegang spekulum pake tangan kanan terus apapun sisi hidung yg diperiksa? px mulut langsung pake spaltel, belum menilai bibir mukosa lidah, tidak meminta pasien bilang AAA // diagnosis ok // resep sudah tepat secara indikasi, sediaan dan cara pemberian
Sistem Kardio Respi 1	CE Clamps: teknik untuk memegang mask dan bagging, jari ibu dan telunjuk membentuk C di face mask, dan jari tengah, manis, dan kelingking membentuk huruf E di mandibula. sebaiknya oksigen dihubungkan dengan tabung gas, dari awal oksigenasi dengan ambu-bag, sebanyak 10L/min, karena ambu-bag tanpa oksigen hanya dapat udara bebas saja, dan konsentrasi oksigennya sedikit. sebaiknya dipompa balonnya/dikunci dulu, baru diperiksa, kalau terbalik maka udara yang dihembuskan oleh bagging akan keluar lagi dan tidak maksimal masuk ke paru-paru.
Sistem Kardio Respi 2	frekuensi kompresi kurang cepat, pemberian napas setelah pulsasi ada tdk menggunakan sungkup dan balon
Sistem Kardio Respi 3	PF: pemeriksaan batas jantung dibaca lagi, katup jantung juga baca lagi, penunjang : lokasi infark berdasar lead yang kelainan dibaca lagi, II III AVF dimana, dx dan dd tepat, edukasi: masih terlihat ragu-ragu meskipun bener
Sistem Kardio Respi 4	duuuh anamnesisnya ga lengkap banget, lain kali teliti membaca soal. coin lesson?? hasil sputum koq micobacterium tuberculosis ini ndak tepat ya, ndak bisa pemeriksaan sputum ini tau jenis kumannya, maksimal hanya ciri2 kumannya. pasiennya lama dibiarka duduk di bed pasien, jumlah obat kurang., lain kali meskipun tdk ada perintah edukasi tapi berkomunikasi dg baik, pasien mau diapakan, menyudahi sesi pemeriksaan dg pasien itu tetap diutarkan ya, jangan diem aja.